



Gesellschaft | Zum Welt-Autismus-Tag vom 2. April «Light it up blue»: Gebäude erstrahlen in Blau

OBERWALLIS | Am 2. April, dem Welt-Autismus-Tag, wird in Brig das Stockalperschloss blau – der Farbe des Autismus – bestrahlt. Im Kino Capitol wird der Film «Mary und Max oder: Schrumpfen Schafe, wenn es regnet?» gezeigt.

Die internationale Bewusstseinskampagne «Light it up blue» setzt auf der ganzen Welt ein leuchtendes Zeichen für Menschen mit Autismus und ihre Angehörigen. Weltweit werden über 18'600 Gebäude blau beleuchtet. Auch im Oberwallis wird wie bereits in den letzten sechs Jahren am 2. April durch den Verein Autismus-Wallis das Stockalperschloss blau beleuchtet. Dieses Leuchtzeichen soll mehr Aufmerksamkeit für das Thema und Akzeptanz für die betroffenen

Menschen schaffen. Am Dienstag ab 20.00 Uhr leuchtet das Stockalperschloss blau, und der Vorstand des Vereins Autismus-Wallis erwartet alle Zuschauer mit einem Gratis-Apéro im Stockalperhof.

Menschen mit Autismus haben eine angeborene veränderte Wahrnehmung und die Informationsverarbeitung im Gehirn verläuft anders. Es gibt verschiedene Ausprägungen dieser Beeinträchtigung. Allen gemeinsam sind ungewöhnliche Verhaltensweisen und Schwierigkeiten, mit anderen Menschen in Beziehung zu treten. Denn durch die veränderte Wahrnehmung können Situationen und Gesagtes oft nicht richtig gedeutet werden. Die Interessen von Menschen mit Autismus sind meist auf bestimmte Gebiete begrenzt, jedoch besitzen manche von ihnen auf dem Gebiet ihres besonde-

ren Interesses Fähigkeiten und Talente, die ausserordentlich sind und sie zu wahren Genies machen.

Film «Mary und Max oder: Schrumpfen Schafe, wenn es regnet?»

Dieses Jahr zeigt der Verein Autismus-Wallis zum Welt-Autismus-Tag den Film «Mary und Max oder: Schrumpfen Schafe, wenn es regnet?». Regisseur und Autor des mehrfach ausgezeichneten Knetanimationsfilms ist der Australier Adam Elliot. Der Film erzählt von einer ungewöhnlichen Freundschaft zwischen einem kleinen Mädchen und einem alten Mann mit Autismus in der Form eines Clay-Animation-Films.

Der Film läuft am 2. April um 18.00 Uhr im Kino Capitol in Brig. Der Eintritt ist frei. Es wird eine Kollekte durchgeführt. **wb**



«Light it up blue». Das Stockalperschloss erstrahlt am Welt-Autismus-Tag in Blau, der Farbe des Autismus.

FOTO ZVG